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Oficinas comunitárias na 
revisão do Plano Diretor
Prefeitura de Mesquita concluiu as oficinas de revisão no sábado

A Prefeitura de Mesquita 
concluiu, no último sábado, dia 
24 de maio, a série de oficinas 
comunitárias para a revisão do 
Plano Diretor Participativo do 
município. As atividades, que ti-
veram início na semana anterior, 
no dia 17, reuniram moradores 
de diversas regiões com o objeti-
vo de discutir as potencialidades 
e os desafios de cada bairro, pro-
movendo uma participação ativa 
da sociedade civil na construção 
de propostas para o desenvolvi-
mento urbano da cidade.

No dia 24, a programação 
foi dividida em dois momen-
tos: pela manhã, a Escola Mu-
nicipal Vereador Américo dos 
Santos, no Banco de Areia, re-
cebeu os moradores do BNH, 
Rocha Sobrinho, Vila Norma, 
Banco de Areia, Jacutinga e 
Santo Elias. Já no período da 
tarde, o encontro aconteceu na 
Vila Olímpica de Mesquita, re-
unindo moradores do Cosmo-
rama, Vila Emil, Cruzeiro do 
Sul e parte do bairro Juscelino.

Segundo Fabiana Loiola, ar-
quiteta e urbanista da Prefeitura 
Municipal de Mesquita, o encer-
ramento das oficinas marca a con-
clusão da segunda etapa do pro-
cesso de revisão do Plano Diretor. 

“Com o encerramento das 
oficinas comunitárias, seguimos 
agora para a consolidação do 
diagnóstico e do prognóstico, 
que são partes fundamentais 
desta segunda etapa da revisão 
do Plano Diretor. Esse trabalho 
culminará na realização da pri-
meira audiência pública, ainda 
sem data definida, momento es-

sencial para apresentar à popula-
ção o que foi levantado até aqui e 
validar coletivamente essas infor-
mações. A participação popular 
seguirá sendo indispensável nesse 
processo de construção para o fu-
turo de Mesquita”, explica.

O processo de escuta teve 
início no sábado anterior, dia 
17 de maio, com encontros 
também em dois períodos. Pela 
manhã, a atividade foi realizada 
na Escola Municipal Ernesto 
Che Guevara, contemplando 
os bairros da Chatuba e Ed-
son Passos. Já à tarde, a oficina 
aconteceu no Centro Cultural 

Mister Watkins, direciona-
da aos moradores do Centro, 
Santa Terezinha, Coreia, Alto 
Uruguai e parte de Juscelino. 
Durante todas as oficinas, os 
moradores participaram ati-
vamente, indicando pontos 
positivos e desafios locais. A 
proposta foi justamente com-
preender, pelo olhar de quem 
vive a cidade, as necessidades e 
potencialidades de cada terri-
tório, promovendo um planeja-
mento urbano mais próximo da 
realidade da população.

Secretário municipal de In-
fraestrutura, Meio Ambiente e 

Serviços Públicos de Mesquita, 
Rholmer Louzada Júnior desta-
ca que a participação da popu-
lação pode e deve continuar. 

“Existe um site exclusivo sobre 
a revisão do Plano Diretor, onde 
qualquer pessoa pode se informar 
sobre as próximas agendas e o an-
damento do processo. Além disso, 
há uma consulta pública virtual 
disponível, para que a população 
envie propostas, sugestões ou co-
mentários sobre o planejamento 
urbano de Mesquita”, ressalta. O 
link para o site éprefei tura.mes-
quita.rj.gov.br/plano-diretor-
-de-mesquita/.
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Atividades reuniram moradores de diferentes bairros para pensar em melhorias na cidade

Baile das Matriarcas anima melhor 
idade de Meriti com serviços de saúde

A Prefeitura de São João de 
Meriti, através da Subsecretaria 
de Atenção ao Idoso, realizou 
o evento Baile das Matriarcas, 
em alusão ao Dia das Mães, 
no Centro de Convivência da 
Melhor Idade. O evento reuniu 
centenas de idosos para um dia 
repleto de música, dança, ativi-
dades físicas e diversos serviços 
gratuitos de saúde e bem-estar.

A programação começou 
com uma animada aula de alon-
gamento, embalado por sucessos 
atemporais, convidando todos a 

celebrar a vida. Em seguida, uma 
banda agitou a pista com can-
ções nacionais e internacionais. 
Além do lazer, a ação ofereceu 
atendimentos com cardiolo-
gista, sessões de fisioterapia, 
massoterapia, auriculoterapia, 
vacinação, corte de cabelo, hi-
droginástica, e muito mais.

“Vamos continuar cuidando 
da saúde física e emocional da 
nossa melhor idade, promoven-
do eventos que integrem lazer, 
atividade física e bem-estar”, des-
tacou o secretário municipal de 

Atenção ao Idoso e à Pessoa com 
Deficiência, Lorival Almeida. 

“É muito gratificante ver 
nossos idosos felizes, ativos e cui-
dando da saúde. O Baile das Ma-
triarcas é mais uma ação de cele-
bração da vida, de acolhimento e 
de valorização da melhor idade”, 
completou a subsecretária de 
Atenção ao Idoso, Márcia Real.

A moradora do Jardim 
Meriti, Célia de Fátima, de 72 
anos, participou com animação 
e não saiu da pista de dança. 

“Estou maravilhada com 

tantas atividades e serviços dis-
poníveis. Aqui é tudo de bom, 
encontro amigos, danço, faço 
exercício e ainda cuido da saú-
de”, contou Célia.

O morador Paulo César 
Cardoso, de 64 anos, aprovei-
tou para atualizar a carteira de 
vacinação. 

“Tomei a vacina da gripe e 
fiquei mais tranquilo. Sempre 
venho fazer fisioterapia também, 
melhorou todas as dores que eu 
sentia. É muito bom ter esse servi-
ço perto de casa”, comentou Paulo.

Semana de pré-conferências de 
assistência Social em Belford Roxo

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Cidadania 
(Semasc) de Belford Roxo iniciou 
na segunda (26) a realização das 
Pré-Conferências de Assistência 
Social. A abertura aconteceu no 
Centro de Referência de Assistên-
cia Social (Cras) do Bairro Wona, 
com abrangência aos Cras Vale do 
Ipê, Lote XV, Centro de Referên-
cia Especializado de Assistência 
Social (Creas) do Parque Amo-
rim, de Santa Marta e instituições 
inscritas no Conselho Municipal 
de Assistência Social (CMAS). 
Os participantes abordaram o 
tema: Universialização do SUAS: 
Acesso integral com equidade e 
respeito às diversidades, desenvol-
vido por Silvester Brandão.

Vinte anos do SUAS
“Estamos discutindo e suge-

rindo propostas para a política de 
assistência social, com objetivo de 
fortalecer e estender os direitos 
socioassistenciais da população 
da nossa cidade”, disse o secretário 
municipal de Assistência Social 
e Cidadania, o assistente social 

Diogo Bastos. 
O evento é uma preparação 

para a 14ª Conferência Municipal 
de Assistência Social, que aconte-
cerá nos dias 3 e 4 de julho, com o 
tema: 20 anos do Sistema Único 
de Assistência Social (SUAS). As 
pré-conferências estarão aconte-

cendo até a próxima sexta-feira 
(30) em vários bairros do municí-
pio, sempre a partir das 9h.

Na quarta-feira (28), a pré-
-conferência será no Cras Babi e 
envolverá os Cras do Xavantes, do 
Roncalli, Creas do Bairro Santa 
Amélia, Lar da Esperança e insti-

tuições. Lá o tema será: Integração 
de benefícios e serviços socioassis-
tenciais: Fortalecimento e prote-
ção social, segurança de renda e a 
inclusão social no SUAS. A pales-
tra ficará por conta de Francinete 
do Carmo.

Palestras em 
instituições

Na quinta-feira (29) a Assis-
tente Social Daniela Farias estará 
palestrando sobre: Gestão, demo-
cracia, informação e comunicação 
transparente, fortalecendo a parti-
cipação social no SUAS. 

O endereço será o Cras 
Bom Pastor, com abrangência 
ao Cras Suécia e Santa Teresa 
e instituições. O encerramento 
será na sexta (30) no Cras do 
Centro do município, incluin-
do o Centro de Referência Es-
pecializado para População em 
Situação de Rua (Centro Pop), 
Casa Lar e instituições. A pales-
trante será Cristiane Tardelli, 
que abordará o tema: Sustenta-
bilidade financeira e equidade 
no cofinanciamento do SUAS.

João Victor Santana/PMBR

Evento contou com representantes da assistência social
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Vacinação de funcionários 
públicos em Japeri

Casos de atropelamento 
crescem em 95% no HGNI

Números preocupantes

Documentos necessários

Não altera o funcionamento

A Secretaria Municipal de 

Saúde de Japeri (SEMUS) 

deu início, na última sex-

ta-feira (23), à edição 2025 
do Projeto de Imunização 
dos Servidores. A ação 
é coordenada pela sub-

secretaria de Vigilância 

em Saúde, por meio do 

Programa de Imunização 
que anualmente percor-

re os órgãos municipais. 
Nesta etapa a vacinação é 

contra Influenza.
A iniciativa tem como 

objetivo reforçar a prote-

ção dos profissionais do 
serviço público munici-
pal, com a atualização do 
esquema vacinal e orien-

tações de prevenção em 
saúde. A vacinação come-

çou pelos servidores de 
órgãos estratégicos e se-

guirá atendendo a todas 
as secretarias.

A média de vítimas de 
atropelamento atendidas 

no Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI) aumentou 

95% nos quatro primeiros 

meses de 2025, em com-

paração com a média re-

gistrada no ano passado. 
De janeiro a abril, o hospi-
tal contabilizou uma mé-

dia de 86 casos por mês, 

contra 44 em 2024. Ape-

sar do aumento expressi-

vo, as quedas de moto e 
as colisões entre veículos 
continuam sendo os tipos 

mais frequentes de aci-

dentes de trânsito atendi-

dos na unidade, uma das 

maiores emergências da 

Baixada Fluminense.
A campanha Maio 

Amarelo vem para re-

forçar a necessidade da 

prevenção no trânsito 
para evitar mortes ou in-

ternações. O HGNI regis-

trou 1.666 atendimentos 
relacionados a acidentes 

de trânsito até abril deste 
ano. O crescimento nos 
casos de atropelamento é 

considerado um dos mais 

preocupantes. 

O número parcial de 2025, 
com 345, já ultrapassou as 
328 ocorrências registradas 

em todo o ano de 2023 e 

se aproxima dos 518 casos 

contabilizados em 2024. 
Caso a média mensal se 

mantenha, a unidade po-

derá registrar um novo re-

corde até o fim do ano.
Dos 1.666 atendimentos no 

primeiro quadrimestre de 

2025, 551 foram por quedas 

de moto, e 770 por colisões 

gerais (carro, moto, muro e 

outros veículos). Os dados 
indicam que os números 

devem chegar próximo ao 
de anos anteriores, como 

em 2024, que fechou com 
5.768 casos de acidentes de 
trânsito, e 2023, com 5.555.

Segundo a subsecretária 
de Vigilância, Renata La-

meira, o projeto visa pro-

mover a saúde no ambien-

te de trabalho. 
“Com essa iniciativa 

anual temos um ambien-

te com redução de riscos 
de exposição a doenças e 
a garantia de mais segu-

rança para quem atua di-

retamente com o público. 
Chegaremos a todos os 
equipamentos e a esti-

mativa é alcançar 100% do 
funcionalismo municipal”, 

explicou.
Para receber o imuni-

zante os servidores deverão 
apresentar identidade com 

foto, caderneta de vacina-

ção, cartão do SUS ou CPF.

Uma das secretarias visita-

das foi a de Comunicação, 
localizada no bairro Nova 
Belém, onde cerca de 10 

servidores foram imuniza-

dos. Para o enfermeiro Jo-

nathan Cunha, esse é um 
trabalho importante por-
que protege o servidor e 
não altera o funcionamen-

to dos órgãos municipais. 

“Eu faço parte da equipe 

que visita as secretarias e 
quando a gente chega a 
receptividade é muito boa. 
As pessoas já sabem que 
estamos levando proteção 
e cuidado para os servido-

res. Alguns já deixam para 
vacinar com a gente, por-
que sabem que é uma vi-
sita certa”, disse o técnico.
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Ação marca início da Imunização de Servidores 2025

O primeiro trimestre de 2025 registrou alta nos casos
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